

Jahrgang 71, lebt in Oberbayern, Studium der Erziehungswissenschaften und der Philosophie (M.A.), Psychotherapeutin, Heilpraktikerin; selbstständig mit Praxen in München und Eberfing



ANMELDEBEDINGUNGEN ZUM SEMINAR:

Zeit: Jeweils von 14.00 – 19.00 Uhr

Datum: Folgende Nachmittage werden unabhängig voneinander angeboten:

16.03.2013, 13.04.2013, 11.05.2013, 08.06.2013,
19.10.2013, 16.11.2013, 07.12.2013

Kosten: Je Nachmittag: 80,- € pro Person (inkl. MwSt.)

Dies kann als Fortbildung oder Coaching angerechnet werden.

Ort: Praxis Karin A. Pixner in 82390 Eberfing, Ringstr. 13

Anmeldung: Für eine verbindliche Anmeldung ist erforderlich:

- ein kurzes persönliches Gespräch, gerne auch telefonisch
- eine schriftliche Anmeldung via E-Mail oder Postweg
- die Überweisung der Gebühr von 80,-€ auf unten stehendes Konto.

Bei einer Abmeldung 8 Tage vor Seminarbeginn fällt eine Bearbeitungsgebühr von 15,-€ an. Bei einer späteren Abmeldung fallen die gesamten Kosten an, sofern kein Ersatzteilnehmer gefunden werden kann. *(Ernsthaft Interessenten und Interessentinnen, die aus Kostengründen nicht daran teilnehmen könnten, können sich gerne an mich wenden, so dass wir gemeinsam nach Möglichkeiten suchen.)*

Meine Bankverbindung lautet: Karin Pixner, GLS Bank, BLZ 43060967, Kto.-Nr.: 8205544201

ANFAHRTSBESCHREIBUNG ZUR PRAXIS

Anfahrt mit dem Auto:

Von München - Autobahnausfahrt Seeshaupt, durch Seeshaupt, durch Hohenberg und weiter nach Eberfing

Von Murnau - auf der B2 Richtung Weilheim, Polling rechts Richtung Eberfing

Von Weilheim - auf der B2 in Polling links nach Eberfing abbiegen

Bahnstationen:

in Huglfing oder in Weilheim. Weiterfahrt mit Bus oder Taxi möglich.



KARIN A. PIXNER

Therapeutische Praxis für Lern- und Wachstumsprozesse

PRAXIS EBERFING

Ringstr. 13, 82390 Eberfing, Tel.: 08802-901831

E-Mail: karin.pixner@t-online.de

Internet: www.lern-und-wachstumsprozesse.de

PRAXIS MÜNCHEN

Lerchenauer Str. 43, 80809 München, Tel.: 089-3073862

Die Sprache der Seele sprechend lernen



Einladung zum Seminar

Folgende Nachmittage werden unabhängig voneinander angeboten:

16.03.2013, 13.04.2013, 11.05.2013, 08.06.2013,
19.10.2013, 16.11.2013, 07.12.2013

Karin A. Pixner

Psychotherapeutin,

Erziehungswissenschaftlerin, Philosophin

DIE SPRACHE DER SEELE SPRECHEND LERNEN

Es gibt Worte, die uns in ihrem Klang so tief berühren können, dass sich unser Herz weit öffnet, wir bereit sind uns lebenslänglich zu binden und unsere Seele erfüllt zu schwingen beginnt. Oftmals sehnen wir uns in Beziehungen nach so einer Art der Sprache. Sie öffnet in uns den Raum von echtem Verstehen und von echter Begegnung, so dass wir darin mit alledem sein können, was uns ausmacht.

Diese Art zu sprechen kommt einer Begegnung gleich, die bereichernd, befruchtend und heilsam ist. **Diese Sprache der Seele berührt uns in unserer authentischen Wahrheit**, so dass wir in dieser Tiefe das Sprichwort „Du sprichst mir aus der Seele“ als erlösende Klarheit erleben, die den Raum der Liebe zum Leben, zu den Menschen, zu Lebewesen und Aufgaben aller Art wieder öffnet.

Mit diesem Angebot lade ich zu einzelnen Übungsnachmittagen ein, an denen wir eine neue Sprache erlernen, um sie in unserem Alltag, in unseren Beziehungsleben, in unserem Bewusstsein mehr und mehr einfließen zu lassen.

Wir werden uns zunächst einstimmen in eine Grundhaltung von Präsenz, Gewahrsein und spürendem Dasein. Diese Übungen unterstützen uns, den inneren Raum zu öffnen für die Wahrnehmung seelischer Bewegungen. Zudem schenken sie uns im Alltag wachsenden Halt, die Möglichkeit für Klarheit, Selbstbewusstsein, und stellen die Grundlage jeglicher Heilungsprozesse dar.

In Beziehungen aller Art sprechen wir oft die Sprache der funktionalen Leistung, der Naturwissenschaften,

der Meinungen. Diese Sprache bringt wenig in uns zum Schwingen und hat nicht selten eine Wirkung, die die Freude, die Wärme, die Verbindung, den wohlwollenden Beziehungsraum schließt. In Partnerschaften, Liebschaften und auch Freundschaften zeigen sich oft die Grenzen sowohl unserer seelischen Sprach- sowie Hör- und Verständnisfähigkeit.

Wenn wir jedoch uns unserem Gegenüber auf eine Weise verständlich machen, so dass unser Anliegen bei diesem ankommt, können wir in ein gutes Gespräch und dadurch auch über schwierige Themen tief in unsere bis dahin verschlossenen Verständnisräume eintauchen.

Deswegen werden wir im zweiten Teil unterschiedliche Grundlagen der Kommunikation kennenlernen. Wir werden üben, unterschiedliche Sprachen, die wir bereits erlernt haben, differenzierter „wahr zu nehmen“, unser Ohr für die verschiedenen Ebenen der Kommunikation zu schulen, die Musikalität der „Sprache der Seele“ kennenzulernen und die Klänge in uns zur Resonanz kommen zu lassen sowie dies natürlich selbst zu sprechen. Der Aufbau dieses Erlernens und Übens erfolgt kleinschrittig und behutsam, so dass sich ein neues Fundament von Sprache in einem Selbst heranbilden kann.

Im dritten Teil des Nachmittages werden wir uns in gemeinsamer Runde üben, über ein alle angehendes und von mir ausgewähltes Thema forschend miteinander zu sprechen und zu hören. Gelingt es, mit Mehreren in den Raum der „Sprache der Seele“ einzutauchen, so öffnet sich eine neue Dichte. Die Brillanz der menschlichen Intelligenz erscheint und ermöglicht etwas im Gespräch, das eine alle Beteiligten „bereichernde Einsicht“ genannt wird.

Diese Übungsnachmittage sind besonders geeignet für

- Paare, die ihre Kommunikationsfähigkeit vertiefen möchten,
- Paare, die gemeinsam in ihrer Beziehung auf einen Entwicklungsweg begeben,
- Paare, die eine berührende Sprache der Begegnung erlernen möchten,
- Frauen und Männer,
 - die sich in Präsenz und Bewusstheit üben möchten sowie sich darin auszudrücken,
 - die verschiedenste Kommunikationsebenen kennenlernen möchten,
 - die das Wechselspiel von klarer Struktur sowie berührenden Qualitäten in ihrer Sprache erlernen und üben möchten,
 - die eine neue Sprache kennenlernen, vertiefen, einüben möchten, welche den Resonanz- und Klang-Raum der Seele öffnet und innerste Empfindungen authentisch zum Ausdruck bringt.